

Lokale Energiewende

Chancen der Bürgerbeteiligung

[9.3.2016] Die Veranstaltung "Wie bleibt Bürgerenergie erfolgreich?" adressiert kommunale Entscheider und Vertreter aus der Verwaltung sowie Klimaschutz-Manager ebenso wie Stadtwerke und andere Energieversorger, Energiegenossenschaften und Energiebürger.

Die Agentur für Erneuerbare Energien bietet in Kooperation mit der Hessen Agentur und der Energieagentur Rheinland-Pfalz am 18. Mai 2016 im Schloß Biebrich in Wiesbaden die Veranstaltung "Lokale Energiewende: Wie bleibt die Bürgerbeteiligung erfolgreich?" an. In der Ankündigung zur Veranstaltung heißt es: "Die Energiewende in Deutschland ist eine Bürgerenergie. Sie wird nicht nur von einer breiten Mehrheit befürwortet, sondern viele Bürgerinnen und Bürger betreiben selber Anlagen der erneuerbaren Energien oder beteiligen sich finanziell an lokalen Energieprojekten. Doch durch neue Rahmenbedingungen funktionieren bewährte Beteiligungsmodelle nicht mehr." Deshalb möchte die Veranstaltung die Zukunftsfähigkeit verschiedener Modelle beleuchten, neue Geschäftsfelder diskutieren und regionale Netzwerke anstoßen. Sie wird von der Deutschen Bundesstiftung Umwelt gefördert und richtet sich an kommunale Entscheider und Vertreter aus der Verwaltung, Klimaschutz-Manager, Stadtwerkevertreter, andere Energieversorger, Energiegenossenschaften und Energiebürger. *(me)*

<http://www.unendlich-viel-energie.de>

Stichwörter: Politik, Bürgerbeteiligung, Agentur für Erneuerbare Energien, Hessen Agentur, Energieagentur Rheinland Pfalz

Quelle: www.stadt-und-werk.de